

Pressemitteilung

50 Jahre Sparkasse in Münsterbusch Jubiläumsfest am 11. Oktober 2019

Im Rahmen einer Jubiläumswoche feierte die Sparkasse Aachen gemeinsam mit ihren Kundinnen und Kunden das 50-jährige Bestehen ihrer Geschäftsstelle Münsterbusch. Vom 7. Oktober bis zum 11. Oktober begrüßte das Team um den Geschäftsstellenleiter Christian Lersch die Besucher mit kleinen Präsenten. Die Feierlichkeiten wurden mit dem Jubiläumsfest am 11. Oktober abgerundet.

Geschichte der Geschäftsstelle

Vor 50 Jahren, am 15. Oktober 1969, eröffnete die damalige Kreissparkasse Aachen ihre neue Geschäftsstelle in Münsterbusch.

1993 fusionierte die Kreissparkasse Aachen mit der Stadtparkasse Aachen zur jetzigen Sparkasse Aachen.

Bis heute wurden die Geschäftsräume mehrfach um- und ausgebaut. Mit jedem Umbau konnten die Kunden schneller und zeitgemäßer bedient und beraten werden. Die Geschäftsstelle Münsterbusch betreut heute 2.453 Kundenkonten, das Geschäftsvolumen beträgt rund 50 Mio. Euro.

Individuelle Beratung steht an erster Stelle

Christian Lersch und sein Team beraten ihre Kunden hier in allen Geldangelegenheiten auf der Grundlage des Sparkassen-Finanzkonzeptes. Unterstützt werden sie dabei von Wertpapier- und Kreditfachberatern sowie Vermögens- und Firmenkundenberatern. Außerhalb der Geschäftszeiten steht ein umfangreiches Selbstbedienungsangebot zur Verfügung.

Pressemitteilung

Beste Erreichbarkeit vor Ort

In der StädteRegion Aachen unterhält die Sparkasse Aachen rund 90 Geschäftsstellen. Vorstand Wilfried Nellessen betonte: „Mit unserer Geschäftsstellendichte kann in einem flächenmäßig so großen Gebiet wie dem unseren größtmögliche Kundennähe praktiziert werden. Zusätzlich bieten wir unseren Kunden beste innovative Leistungen: Ob Online-Banking, digitale Bezahlfverfahren oder Apps. Zu unseren jüngsten Neuerungen gehören das sichere Online-Bezahlfverfahren „paydirekt“ sowie die praktische Fotoüberweisung. Auch Kwitt erfreut sich großer Beliebtheit – eine App-Funktion zur einfachen und schnellen Geldübermittlung von Handy zu Handy. Unsere digitalen Angebote und Produkte erfüllen höchste Sicherheitsstandards und wurden bereits mehrfach ausgezeichnet.“

Engagement für die Menschen in der Region

Die Sparkasse Aachen ist nicht nur flächendeckend präsent, sondern engagiert sich gemeinnützig in der Region. Im Jahr 2018 hat die Sparkasse Aachen ihrer Region rund 46 Mio. Euro an Ausschüttung, Spenden, Stiftungsausschüttungen, Sponsoringleistungen und Gewerbesteuern zur Verfügung gestellt. Dies kommt der Region und den Menschen in der StädteRegion Aachen zugute. 1.300 Vereine wurden im letzten Jahr mit Spenden und Stiftungsausschüttungen unterstützt und ihre Projekte ermöglicht. „Das Zusammenspiel von Gewinn- und Gemeinwohlorientierung ist ein erfolgreiches Geschäftsmodell, mit dem wir uns von den Mitbewerbern abheben und das ein solches Fördervolumen erst ermöglicht“, betonte Nellessen.

Die Sparkasse Münsterbusch bedankte sich bei ihren Kunden und Geschäftsfreunden für die langjährige und vertrauensvolle Partnerschaft. Am Freitag, 11. Oktober 2019, feierte sie von 14:00 bis 19:00 Uhr mit allen Kunden, interessierten Bürgern und den örtlichen Vereinen. Es wartete ein buntes Unterhaltungsprogramm auf die Besucher, musikalisch gestaltet von der Inde River Jazzband. Die Kinder wurden von „Magic Patrick“ in eine zauberhafte Welt entführt.

Pressemitteilung

Ansprechpartner:

Achim Plaum
Sparkasse Aachen
Friedrich-Wilhelm-Platz 1-4
52059 Aachen
Telefon + 49 241 444 4520
Telefax + 49 241 444 4515
E-Mail: achim.plaum@sparkasse-aachen.de

Heike Brech
Sparkasse Aachen
Friedrich-Wilhelm-Platz 1-4
52059 Aachen
Telefon + 49 241 444 2456
Telefax + 49 241 444 4515
E-Mail: heike.brech@sparkasse-aachen.de